

#PRESSEMITTEILUNG 26. März 2020

Statement des Vorsitzenden der EVG, Torsten Westphal, zur heutigen Bilanz- Pressekonferenz:

**Aktuelles Statement des Vorsitzenden der Eisenbahn- und
Verkehrsgewerkschaft zur Bilanz der DB AG.**

„Die heute dargestellte Bilanz der DB AG ist mit ein Verdienst unzähliger engagierter Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Künftige Zahlen werden sicher völlig anders aussehen. Schon jetzt wird deutlich, dass die Einnahmen aus dem Fahrkartenverkauf drastisch zurückgehen. Der Regional- und Fernverkehr fährt trotzdem, um die Daseinsvorsorge sicherzustellen. Das darf nicht die Arbeitsplätze der Kolleginnen und Kollegen gefährden. Deshalb muss Verkehrsminister Scheuer, als Vertreter des Eigentümers, Sorge dafür tragen, dass die Einnahmeverluste ausgeglichen werden“.